



第3学年学年通信 JUMP

第1号 R3. 4. 7 二本松市立安達中学校 第3学年 TEL 53-2104

第3学年への進級おめでとうございます

とうとう、最高学年になりましたね！
全身全霊でサポートしていきますので、
よろしくお願い致します！
それでは、第3学年の新しいスタッフです！

◇2組担任 高橋裕美先生 ・英語

中学校生活最後の1年間に、またみんなと一緒に学校生活を送られることを嬉しく思います。人生の中のたった3年間の中学校生活ですが、その中にはたくさんの思い出と経験が詰まっています。ラスト1年、勉強、部活、行事、すべてのことに全力投球し、最後はみんなまで泣いて笑える感動の卒業式にしていきたいです。1年間よろしくお願いします。

◇3組担任 栗原航佑先生 ・体育

3年生のみならずもう1年間、共に楽しい思い出が作れることを想像するだけでもうれしいです。全員の進路実現のために、また全員の幸せのために情熱と愛情をもって、全力でサポートします。3年生のパワーを様々な場面で見せつける1年にするぞ～！行くぞ～！！

◇あすなろ学級担任 小久保美穂子先生・特別支援

小浜中学校から参りました、小久保美穂子です。あすなろ学級を担当します。通常学級の皆さんとの授業がないので、係活動や部活動、学校行事などでたくさん関わっていきたくと思っています。3年生は受験ですね。進路が実現できるようにがんばりましょう！よろしくお願いします。

◇まつのき学級担任 渡部真里先生・特別支援

皆さん、進級おめでとう。いよいよ3年生ですね。中学生活3年が過ぎて、一回りも二回りも大きく成長しましたね。ラストイヤーの3年生を迎えた今の心境はどのようなものでしょうか。この1年で、どのような未来予想図を作り上げられるか、4月のこの出だしは大切ですよ。今年「まつのき」の担任として、皆さんを応援し、サポートしていきたいと思えます。「まつのき」の生徒たち同様、よろしくお願いします。

◇副担任 渡邊祐稀先生・社会

皆さん、こんにちは！福島大学附属中学校から来ました渡邊祐稀です。2組と4組の社会を担当します。社会が苦手な人が好きになれるように、好きな人はもっと好きになれるように楽しい授業をしていきたいと思っています。そして、今年受験があります。皆さんは夢や目標がありますか？中学校生活の授業や部活動での学びは必ずそれに結びつくものです。一緒に1年間頑張りましょう！

◇副担任 齋藤也美先生・音楽

今年度から3学年所属になりました。昨年度は、音楽の授業や委員会活動に一生懸命に取り組む皆さんを近くで見ました。今年度はさらに近く皆さんの活躍する姿を見られるので、今からとても楽しみです。いよいよ最上級学年ですね。安達中の先頭に立って、後輩たちを導いていけるような存在になってほしいと思います。3年生として、受験生として実りの多い1年になれるようにサポートしていきますので、よろしくお願いします。

◇4組担任 橋本裕子先生・数学

『己を知り(1年)、己を磨き(2年)、己を生かす(3年)』の最終学年となる3年生です。2年生で磨き切ることができなかった人は、これからです。みんなもっている素晴らしい力を生かすことができる1年間にしてほしいです。先生も全力で応援し、支えていきますので頑張りましょう！そして、「いい学年だったね(^_^)」と全員が思えるような3学年にしていきたいです。今年もよろしくね！

石のつまみままだたいよ、
傷まつかにたな磨だたいよ、
割るつるにたな磨だたいよ、
原るつるにたな磨だたいよ、

◇学年主任 遠藤大先生・技術

部活動は、「人間としての生き方」(人として大切なこと)を学んでいくところです。部活動では、『心のコントロール』が必要で、自分の「心のコントロール」もできない者が、自分の「部活動の道具のコントロール」をできるはずがありません。勝負に生きるためには、「人に勝つ前に、まずは自分に勝つこと」が重要です。生きる上で心がけるべきことは、「人間は中身が大切」であり、「外見を飾る前に人間の内面を飾る」ことです。また、周囲や友人への「目配り」・「気配り」・「心配り」を忘れないことです。さらに、学習・学力・テストは、県立高校受験には絶対に欠かせないものとなりました。



◇1組担任 山下洋司先生・理科

また縁があって、皆さんと1年間一緒に生活できることになりました。私の今年度の抱負は、「3年生全員の理科の学力が昨年度よりも一段階上がるように頑張る」「3年生全員が進路実現を果たせるように頑張る」です。受験は、個人の力だけではとても乗り切れません。3年生106名の団体戦で挑みます。今からみんなで力を合わせ、戦える学力とチームワークを培っていきましょう！

